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No sexto dia do mês de dezembro de dois mil e vinte dois, às onze horas e quinze minutos, de 1 

forma presencial, no Auditório Aloysio de Paula, realizou-se a Reunião Ordinária do Colegiado da 2 

Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, 3 

Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros do Colegiado: Prof.ª Sandra 4 

Maria Barbosa Durães e Prof. Flávio Barbosa Luz, MMC; Prof. Carlos Augusto Faria, MMI; Prof.ª 5 

Raiane Cardoso Chamon e Prof.ª Analúcia Rampazzo Xavier, MPT; Prof. Alair Augusto Sarmet 6 

Damas dos Santos e Prof.ª Cristina Pantaleão Fontes, MRD; Prof.ª Valéria de Queiroz Pagnin, 7 

MSM; os discentes Lucas Diniz da Conceição e Davi Shunji Yahiro, DABT e a técnica-8 

administrativa Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro, CMM. Convidados: Claudete Araújo Cardoso, 9 

Coordenadora de Graduação; o professor Jorge Mugayar Filho, coordenador do curso de pós-10 

graduação em gastroenterologia e Evandro Tinoco Mesquita, coordenador do curso de pós-11 

graduação em ciências cardiovasculares. Os professores Arnaldo Costa Bueno e Luís Antônio dos 12 

Santos Diego justificaram a ausência. A presidência abriu a reunião pela Ordem do Dia: 1) 13 

Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 01 de novembro de 2022. A presidência colocou em 14 

votação, sendo APROVADA por unanimidade. 2) Aprovação do acordo de cooperação acadêmica 15 

nacional entre USP e UFF, do PPG em ciências cardiovasculares. O Professor Evandro Mesquita 16 

explicou a importância do convênio, agora que o referido curso passou para a nota 5 na avaliação 17 

da CAPES. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 3) Aprovação 18 

do edital e do plano de trabalho para o biênio 2023-2024 e indicação do professor José Antônio 19 

Caldas Teixeira, Siape nº 6304714, como fiscal do contrato do curso de especialização em 20 

Gerontologia e Geriatria Interdisciplinar. O professor Adauto Dutra informou que já havia aprovado 21 

ad referendum. Todos estiveram de acordo. 4) Aprovação do calendário de reuniões do colegiado 22 

de unidade para o ano de 2023. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por 23 

unanimidade. 5) Aprovação dos nomes para a comissão de revisão de regimentos. O Prof. Adauto 24 

Dutra indicou os professores Carlos Augusto Faria e Analúcia Rampazzo Xavier para comporem a 25 

comissão juntamente com ele mesmo. Ele explicou ainda que haverá uma reunião para revisar e 26 

avaliar os regimentos internos e colocou os nomes para votação, sendo APROVADOS por 27 

unanimidade. 6) Aprovação dos nomes para a comissão de tombamento da Faculdade de 28 

Medicina. O Prof. Adauto Dutra solicitou a todos os presentes que sugerissem um nome. Lembrou 29 

que o servidor Lauro Campos, atualmente na coordenação de curso, já fizera parte do grupo que 30 

executava esta atividade e que será incluído. Professora Isabela Resende, do MPT foi indicada 31 
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pela Profa Raiane Charmon. O Professor Alair Sarmet sugeriu que fosse alocado alguém do setor 32 

administrativo, por se tratar de um trabalho de cunho majoritariamente administrativo e sugeriu os 33 

nomes das técnicas-administrativas Martha Constant e Danielle Caldeira. O Prof. Adauto Dutra 34 

explicou ainda que é muito importante conferir e relacionar os bens da Faculdade de Medicina, em 35 

especial neste próximo ano, por causa da mudança para o novo edifício durante 2023. 7) Sobre a 36 

solicitação de aprovação do Processo Seletivo de 2023 do Curso de Especialização em 37 

Otorrinolaringologia. A funcionária técnica-administrativa Leila Louro explicou rapidamente sobre 38 

o processo seletivo do curso e disse que talvez tenha sido aprovado ad referendum, ficando 39 

pendente essa informação, pois um edital não pode ser aprovado ad referendum. 8) Aprovação da 40 

alteração curricular do Curso de Especialização em Gastroenterologia. O Prof. Jorge Mugayar, 41 

coordenador do curso, apresentou rapidamente a especialização em gastroenterologia e o Prof. 42 

Adauto Dutra mostrou a todos a proposta de alteração curricular. Ele colocou então em votação, 43 

sendo APROVADA por unanimidade. 9) Renovação do programa de gestão dos departamentos 44 

de radiologia, patologia e medicina clínica. Houve muitas críticas em relação ao sistema Teleport. 45 

O Prof. Alair Sarmet e a Prof.ª Raiane Chamon disseram que perdem muito tempo na avaliação 46 

das tarefas no sistema, que é feito através de “estrelas”. A presidência colocou em votação, sendo 47 

APROVADA por unanimidade. 10) Entrega do Regimento Interno do Curso de Pós-Graduação 48 

Lato Sensu em Análises Clínicas. O Prof. Adauto Dutra informou a entrega do regimento interno 49 

pela pós-graduação em Análises Clínicas. 11) Indicação pelo MMC do Professor Oswaldo José 50 

Moreira do Nascimento para Professor Emérito. A Prof.ª Sandra Barbosa explicou rapidamente os 51 

motivos pelos quais o Professor Oswaldo estava sendo indicado. A presidência colocou em 52 

votação, sendo APROVADA por unanimidade. 12) Contabilização da carga horária da graduação 53 

no RAD. A Prof.ª Claudete Cardoso explicou que há problemas em alguns departamentos, pois 54 

alguns professores superestimam as horas no RAD e isso desvaloriza quem está fazendo o 55 

preenchimento correto do documento. Foi sugerido incluir na Instrução Normativa, corrente, 56 

CMM/UFF Nº 02, DE 01 DE AGOSTO DE 2022, no item aula de graduação e pós-graduação, a 57 

ressalva de que “em caso de sobreposição de atividades valerá apenas a de maior carga horária”. 58 

O Prof. Adauto Dutra disse que é muito importante que as reclamações em relação ao RAD ou 59 

aos colegas de trabalho, caso pertinentes, sejam feitas por escrito, para que ele possa dar 60 

prosseguimento ao esclarecimento das reclamações. 13) Disciplinas obrigatórias ofertadas aos 61 

cursos de graduação em Biomedicina e Farmácia pelo Departamento de Patologia - Retenção de 62 

55219
Realce
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Alunos e Salas de Aula. A Prof.ª Raiane Chamon explicou que houve denúncias na ouvidoria da 63 

UFF sobre a retenção de alunos por falta de vagas nas disciplinas. Houve solicitação de que todos 64 

os alunos excedentes fossem aceitos para que não houvesse mais custos para a Universidade. 65 

Ela explicou ainda que só há duas salas à disposição do departamento de patologia – a sala n.5 e 66 

a sala Jorge Guimarães. A sala n. 5 está sem condições de receber alunos, pois é apertada e o ar 67 

condicionado não está funcionando. O Prof. Adauto Dutra questionou sobre a possibilidade de as 68 

aulas serem ministradas no Instituto Biomédico ou na Farmácia. O Prof. Alair Sarmet sugeriu que 69 

fosse feito um ofício à Faculdade de Medicina sobre a infraestrutura. A Prof.ª Raiane Chamon 70 

acrescentou que ela pode responder a processo por causa da denúncia na ouvidoria contra o MPT. 71 

14) Relação de eventos para 2023. O Prof. Adauto Dutra solicitou que todos os departamentos 72 

enviem para a Faculdade de Medicina uma lista com os prováveis eventos do ano de 2023. O Prof. 73 

Alair Sarmet sugeriu que fossem enviados também os eventos do DABT. 15) Assuntos gerais. A 74 

Prof.ª Claudete Cardoso disse que a confecção das DTS para compor a banca de TCC será 75 

concentrada na coordenação do curso de medicina. A banca é definida, a comissão avalia e passa 76 

para o Sr. Evandro, da coordenação, para que ele possa passar para os professores. A Prof.ª 77 

Raiane Chamon solicitou que constasse em ata que, depois de reunião com a PROGEPE, foi 78 

instruída a refazer a última avaliação de desempenho da técnica-administrativa Gleiser Tupinambá, 79 

pois foi-lhe dito que ela poderia sofrer processo de assédio moral caso não revisse a referida 80 

avaliação. Às treze horas, nada mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a Reunião, 81 

e, para constar, eu, Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro, lavrei a presente ata, que vai assinada por 82 

mim e pelo presidente do colegiado de unidade, Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa, diretor da 83 

Faculdade de Medicina. 84 
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 86 

Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro    Adauto Dutra Moraes Barbosa 87 

Secretária Executiva            Diretor da Faculdade de Medicina 88 
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